

Bibelabende – biblische Impulse zum Innehalten, Nachdenken und Auftanken

Seit dem Jahr 2011 gibt es am Schulpastoralen Zentrum in Erding Bibelabende für Lehrkräfte, Verwaltungsangestellte und andere Interessierte. Zunächst gab es in der Fastenzeit jede Woche einen Abend zu einem Bibeltext. Mittlerweile finden in der Fastenzeit und im Advent einmal in der Woche Bibelabende statt und ansonsten etwa einmal im Monat. Dabei kommen zwischen vier und zehn Teilnehmer*innen zusammen. Sie nehmen sich Zeit, um inne zu halten, zur Ruhe zu kommen, sich über den biblischen Text auszutauschen und gemeinsam zu beten. Die Methode des Bibelteilens hilft dabei, neue Blickwinkel auf die biblische Botschaft zu eröffnen und Anregungen für den Alltag zu finden. Bei einigen Texten arbeiten wir auch mit biblischen Erzählfiguren. Auch dies kann ganz neue Einsichten zu den biblischen Texten ermöglichen. Die Glaubenserfahrungen der Menschen aus vergangener Zeit regen dazu an, Kraft für mein Leben zu schöpfen und Gottes Mitgehen auch auf meinem Lebensweg zu suchen und zu finden.

Andrea Schirnjack, Pastoralreferentin, Leiterin des Schulpastoralen Zentrums Erding

